

La Vanguardia, 03/12/21

## El nuevo Summerfest Cerdanya llenará Puigcerdà de música el próximo agosto

Del 13 al 27

El flamante ciclo coincidirá en el tiempo con la segunda edición del Cerdanya Music Festival



Antonio Orozco abrirá el nuevo festival el 13 de agosto

La Cerdanya contará este próximo verano con una oferta musical y lúdica de primer rango. Porque la promotora Clipper's Live, responsable del Festival de Cap Roig, ha llegado a un acuerdo con el restaurante El Badiu para dar forma a la primera edición del Summerfest Cerdanya 2022.

### El cartel

**Tras la apertura de Antonio Orozco le seguirán Nil Moliner, El Pot Petit, Dani Martín, Lola Índigo, Sergio Dalma, Els Pets y Taburete**

El neonato ciclo tendrá lugar en Puigcerdà entre el 13 y el 27 de agosto del próximo año y, como afirma Juli Giuu, presidente de Clipper's, tiene como una de sus máximas artísticas la de "reunir a los principales artistas nacionales del momento". Así, ya están confirmadas las actuaciones de Antonio Orozco (13 de agosto), Nil Moliner (14), El Pot Petit (18), Dani Martín (19), Lola Índigo (21), Sergio Dalma (25), Els Pets (26) y Taburete (27). Los suscriptores de La Vanguardia tienen un descuento del 10% en el precio de las entradas, siempre que las compren en Entradas de Vanguardia.



Lola Índigo en plena actuación

Diego Puerta / GTRES

Asimismo, Guiu avanza en el comunicado anunciando el nuevo festival, que “continuamos con el eclecticismo que nos caracteriza, ofreciendo una programación variada y para todos los públicos”, a lo que hay que sumar espectáculos y actividades para grandes y pequeños , tardes temáticas, una gran oferta gastronómica y un espacio village. Los detalles de todo ello se harán públicos próximamente.

## **Oferta variada**

**Además del atractivo estrictamente musical, la oferta propondrá gastronomía, actividades para grandes y pequeños, tardes temáticas y un amplio village**

Según comentó a este diario el presidente de Clipper's Live –que también está detrás de citas barcelonesas como el Suite Festival y el Caixabank Polo Music Festival– “ya había ganas de hacerlo el año pasado pero las cambiantes medidas del Procicat a causa de la pandemia, nos aconsejaron no hacerlo y dejarlo para cuando la situación estuviese más normalizada”.

El anuncio de la celebración del nuevo ciclo coincidirá en el tiempo y en el ámbito geográfico con el Cerdanya Music Festival. Un proyecto también musical y gastronómico llevado a cabo por la promotora Concert Studio y que tuvo su primera edición el año pasado a las afueras de Alp con mucho éxito.



Concierto de los Gipsy Kings en la apertura del Cerdanya Music Festival en Alp el pasado año

Pere Duran / Nord Media

El director del mismo y máximo responsable de la promotora, Martín Pérez, aseguró ayer que “nosotros estamos con el festival prácticamente programado en su totalidad, que se realizará entre el 10 y el 20 de agosto. Ya tenemos siete conciertos cerrados de diez en cartera. Acabo de mandar un comunicado a toda la profesión musical anunciando que realizaremos esta segunda edición del Cerdanya Music Festival”.

El mencionado ciclo, que se ubicó en un amplio espacio en la carretera hacia el aeródromo de Alp, se saldó con un notable éxito artístico y de asistencia, ya que asistieron un total de 15.000 personas, y la mitad de los 20 conciertos ofrecidos (en 10 noches) fueron sold out. Así como la satisfacción de los ayuntamientos de la zona, según Martín Pérez.